

*L'édition 2018 du Festival Photo « Déclics d'Emotions » s'est déroulée les 6 et 7 octobre dernier, sous la houlette de la MJC Amanvillers. Encore une fois cette année, les visiteurs sont venus en nombre admirer les œuvres des 13 photographes présents sur ce week-end. Nous avons eu l'honneur de recevoir la photographe **SOPHIE LE ROUX**, qui est « la référence actuelle » en photographie de jazz, avec son expo « Le jazz au bout des doigts ».*

*Les visiteurs, (venus de tout le Grand Est, de Belgique, du Luxembourg...) ont été conquis par la qualité des expositions et la proximité des photographes, qui eux, ont été enchantés du week-end.*

*En marge des expositions, deux conférences ont pu être organisées dans la salle du conseil municipal ainsi que deux stages photo pour débutants dans le bureau de la MJC et ont rencontré un vif succès.*

*Le comité d'administration de la MJC remercie tous les partenaires publics et privés ainsi que tous les bénévoles sans lesquels le festival ne pourrait pas exister.*

*Rendez-vous les 5 et 6 octobre 2019 pour une nouvelle édition !!! Longue vie au Festival !!! Retrouvez toutes les infos sur le site du festival :*

*<https://www.festivalphoto-declicsdemotions.fr/>*

*Gilles Barthelet*

